

# CCOLEGIO ANTONIO ÑARIÑO JORNADA NOCTURNA

Bogotá, 17 de julio de 2020

Estimados padres de familia y estudiantes, reciban un cordial y fraternal saludo, con nuestros deseos de bienestar, paz y tranquilidad en sus hogares, aun es estas circunstancias tan difíciles para todos.

Estamos comenzando el segundo semestre, y queremos invitarlos a seguir sus estudios con interés y dedicación, así como lo han estado haciendo la mayoría de nuestros estudiantes. Esta actitud de responsabilidad e interés en sus estudios, les traerá los frutos esperados y les dará la posibilidad de tener un futuro con más y mejores oportunidades, en este mundo competitivo y muy difícil para quienes no están preparados.

Por eso los invitamos a continuar en permanente comunicación y contacto con sus docentes, esto les permitirá estar al día en todas sus tareas, lecciones, talleres, etc., con lo cual podrán terminar su año satisfactoriamente. Aunque haya dificultades no hay que desfallecer, el éxito está reservado sólo para los valientes que no se rinden, y que aún en las adversidades luchan y batallan para lograr un futuro mejor para sí mismos y para sus familias.

Para que todo nos salga bien en este semestre, es importante que tengan en cuenta las siguientes informaciones:

1.- Todos los que estuvieron durante el primer semestre pendientes del trabajo con sus docentes, y cumplieron con todos los requerimientos de los dos primeros periodos, tienen sus notas y pueden consultar sus boletines en la página de SYSCOLEGIOS, siguiendo estos pasos: 1 – Entran a la página por Usuario > Clase > Seleccionar Estudiantes 2- En el espacio Usuario escribir el número de identificación 3- En el espacio Contraseña, escribir la contraseña que le indique su director de curso 4- Ingresar 5- En la ventana que aparece después de ingresar, buscar la cuarta opción a la izquierda (Consulta Boletines) Ahí aparece el boletín, en este caso aparecen las notas de los dos primeros periodos de este año. Pueden imprimirlo o guardarlo en sus archivos.

2.- Quienes no pudieron cumplir con todas sus tareas y trabajos pero estuvieron en contacto con sus docentes, se pueden poner al día, obtener sus notas y continuar con el tercer periodo.

3.- Quienes no pudieron estar en contacto por falta de medios, no importa que hasta ahora puedan ponerse en contacto, todo lo pueden acordar con sus docentes para seguir adelante

y terminar su año felizmente, utilicen todos los medios que estén a su alcance, lo importante es ganar su año y pasar al siguiente ciclo el próximo año.

Recuerden que todas estas dificultades pasarán y el próximo año nos reencontraremos en nuestro colegio en forma presencial.

4.- Se debe tomar conciencia del buen uso que se dé al plan de datos que el colegio les ha proporcionado mediante SIMCARD, para facilitar la continuidad en sus estudios; estos datos se deben utilizar únicamente para los temas del colegio. Esta misma observación va para los estudiantes a quienes se les prestó las tabletas; algunos estudiantes no las están utilizando para el fin propuesto, y esto llevará a que se las retiremos para prestárselas a estudiantes que sí las necesiten y las empleen en lo que debe ser.

5.- Próximamente les estaremos informando sobre otra entrega de datos o guías, por eso es muy importante estar en contacto permanente con sus docentes.

6.- Les recuerdo que las páginas donde encuentran las guías y trabajos de los docentes son:

Página del colegio <https://www.canied.com/elementor-426/>

Página del profesor Manuel Díaz <https://www.macuindiaz.wix.com/antonio>

Las guías del semestre anterior las encuentran en la página

<https://www.macuindiaz.wix.com/copia>

Además de estas páginas, continuar comunicándose por los otros medios que han venido utilizando (correo. Llamadas, whassap, etc.). Lo importante es no perder el contacto.

7.- Para los refrigerios de este mes, comunicarse a los mismos contactos que han venido utilizando los meses anteriores; quienes no han tenido acceso a esta ayuda, deben inscribirse en la página [www.educacionbogota.edu.co](http://www.educacionbogota.edu.co) en esta página buscar el formulario de solicitud de complemento de alimentación escolar, llenar ese formulario y enviarlo.

8.- Quienes deseen que la Secretaría de Educación les haga préstamo de dispositivos tecnológicos para seguir con el estudio en casa, deben entrar a la página <https://www.educacionbogota.edu.co/portalinstitucional/node/7547> en esta página pueden llenar el formulario de solicitud, deben seguir todos los pasos y llenarlo completamente. (Recuerden que estos préstamos los hace es la Secretaría de Educación, y está sujeto a disponibilidad, en caso de salir favorecidos, deben comunicarse con ellos, los docentes y el colegio no atienden estas solicitudes.)

9.- Seguimos en matrículas para todos los ciclos, quienes estén interesados pueden comunicarse o dirigirse al DILE de la localidad ubicado en el barrio Las Ferias, detrás del almacén ONLY de la 68 pasando el puente de la Boyacá de occidente a oriente Calle 71 N° 70C- 25 Teléfonos 4370605 4370669 4371023 en horario de lunes a viernes de /:00 am a 4:00 pm en jornada continua.

10.- Para los estudiantes de Ciclo 6 quienes se graduarán este año, les recuerdo que el cumplimiento del Servicio Social Obligatorio, es un requisito para su graduación; debido a la situación actual, no es posible cumplir con este requisito en la forma como la venían haciendo los años anteriores, para poder cumplir con esto, el Ministerio de Educación expidió un documento dando orientaciones para poder realizarlo.

Los invito a entrar a la página del Ministerio de Educación Nacional, y allí buscar el documento “Orientaciones para desarrollar el Servicio Social Estudiantil Obligatorio” SSEO.

Leer este documento y analizarlo con detenimiento, a través de sus docentes en los próximos días les informaré de una reunión virtual para que nos pongamos de acuerdo sobre este asunto tan importante, sin el cual no podrán graduarse.

Para terminar sólo me queda desearles que se sigan cuidando mucho, ninguna protección está de sobra; esto puede afectar a cualquier persona, no solo a los mayores, bajar la guardia es exponerse a perder la vida o la de sus seres queridos.

No olviden que en todo lo que escribamos o enviemos a través de las redes sociales estamos reflejando lo que somos, y el nivel de educación que tenemos; con el respeto que tratemos a los demás, así mismo nos tratarán.

UN FUERTE Y FRATERNAL ABRAZO PARA TODOS

Cordialmente

José Ignacio Peña Lara

Coordinador